

## 子供医療費助成

近隣の市は全て子供医療費、高校生まで出ますが酒々井は中学生まで。もう少し子育て世帯の事考えてもらえませんか？

入院費助成より、日々の病気、怪我に対して助成希望します。

子供から他の市町村ではサポートがあるから友人は怪我等でもこまめにリハビリなど通っているのに。酒々井は助成がないから本人なりに通院を控えています。ありえませんか。払える範囲なのに子供が気をつかうなんて。

ファミリーサポートも成田、佐倉とかなり早くから市が行っていましたが、酒々井はいつも遅い判断で残念です。その時メールしましたが、サポート発足はかなりの年数が経ってからですが酒々井。いつも対応が遅いと落胆しかありません。

友人が近辺で自宅購入考えてましたが、子育て世帯には酒々井はおすすめできませんでした。

議会の議事録もいつも読んでますが、早急に対応して頂きたいです。

### ■回 答

お手紙にてお尋ねいただいた件について、高校生医療費の通院費の助成をこれまでも検討してきたところですが、今後とも引き続き財政負担等を考慮しつつ、助成事業の実施を検討していきたいと考えております。ご迷惑をおかけしますが、ご理解の程よろしくお願いいたします。

《担当課：こども課》